

7. CETaqua - Centro Tecnológico del Agua

MUNICIPIO

Barcelona y su área metropolitana

TITULAR

Nace CETaqua, en Centro Tecnológico del Agua, centro de referencia en investigación en el ciclo integral del agua.

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

El Centro Tecnológico del Agua – CETaqua (fundación privada sin ánimo de lucro) es un organismo integrador y gestor de la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación en el campo del ciclo integral del agua, que enfatiza en el ciclo urbano y tiene vocación nacional e internacional. Los socios fundadores de CETaqua son Aigües de Barcelona (Agbar), la Universidad Politécnica de Catalunya (UPC), y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

CETaqua tiene como núcleo de actividad el desarrollo y la ejecución de proyectos de I+D+i en el ámbito del ciclo integral del agua. El objetivo es desarrollar la actividad investigadora con rigor científico y ofrecer respuestas a problemas reales para la sociedad, el mundo empresarial y las administraciones. CETaqua quiere ser un centro de referencia en la producción, divulgación y transferencia científica de los conocimientos adquiridos en la investigación del ciclo integral del agua.

CETaqua inició las actividades en 2007 y durante este primer año priorizó 4 líneas de investigaciones estratégicas: nuevos recursos hídricos, repercusiones del cambio global en el ciclo del agua, gestión eficiente de las redes y la calidad del agua (tanto en torno a los riesgos sanitarios y ambientales como en lo que se refiere al barro y los olores).

DATOS ECONÓMICOS Y TÉCNICOS MÁS RELEVANTES

- CETaqua está constituida como una fundación sin ánimo de lucro
- Presupuesto inicial 2007: 1,8 M €
- Presupuesto previsto 2008: 3 M €

PÁGINA WEB DE REFERENCIA

www.cetaqua.com

NOMBRE DE LA PERSONA RESPONSABLE DEL PROYECTO

Luis Ángel Gutiérrez, director general de CETaqua.